



BERRWILLER

D'argent au crochet en forme de S de sable, trois montagnes de sinople mouvantes de la pointe.

Berrwiller possédait ces armoiries dès la fin du XVII^e siècle. Selon l'interprétation populaire les montagnes sont le Molkenrain, le Hartmannswillerkopf et le Grand Ballon ; à noter que les Waldner de Freundstein qui furent seigneurs du village du XIV^e siècle à la Révolution ont trois pointes dans leurs armoiries.

Le village apparaît en 1233 sous la dénomination « Berwilre ». L'église est dédiée à sainte Brigitte.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J. O. du 6 novembre 1921, p. 12417).

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 344, n^o 87.